
CONFERÊNCIA AICCOPN | PORTUGAL 2030 
FUTURO ESTRATÉGICO

PARA O SETOR DA CONSTRUÇÃO

Foi com muita satisfação que recebemos o convite da AICCOPN, 
para participar, como convidados na conferência PORTUGAL 
2030: FUTURO ESTRATÉGICO PARA O SECTOR DA CONSTRU-
ÇÃO, que teve lugar no dia 17 de fevereiro, no Auditório do cen-
tro de Congressos do LNEC, Lisboa.
O SATAE fez-se representar pelos colegas Lírio de Carvalho 
(Presidente) e Hernâni Santos (Vice-Presidente.)

GOVERNO REFORÇA COMPROMISSO COM
O SETOR DA CONSTRUÇÃO

Na passada segunda-feira, o Centro de Congressos do LNEC, 
em Lisboa, acolheu a Conferência da AICCOPN “Portugal 2030: 
Futuro Estratégico para o Setor da Construção”, que reuniu cer-
ca de 300 participantes.
in Público imobiliário

AR VOTA ALTERAÇÕES AO DIPLOMA
QUE PERMITE CONSTRUIR EM SOLOS RÚSTICOS

As alterações ao diploma que permite reclassificar solos rústi-
cos em urbanos para construção vão ser votadas hoje na es-
pecialidade, no parlamento, com propostas de vários partidos, 
incluindo do PSD, que aceitou as principais mudanças defendi-
das pelos socialistas.
in lusa / notícias ao minuto

APONTAMENTOS DA DIREÇÃO

Caros Colegas,

No próximo dia 15 de março, pelas 15 horas, vamos rea-
lizar a Assembleia geral Ordinária para análise e aprova-
ção do Relatório de Atividades e Contas 2024.
Desta vez a Assembleia será apenas presencial como sem-
pre foi, antes do COVID 19, nas instalações do SATAE. Bem 
sabemos que os colegas de regiões mais afastadas de Lisboa 
terão obviamente maiores dificuldades em participar, por 
causa da deslocação. No entanto, em virtude da fraquíssima 
participação, que se tem verificado através da internet, con-
cluímos que não se justifica a utilização deste meio que, sem 
grande êxito, retira o contacto pessoal o qual, consideramos 
crucial para dinâmica do debate dos assuntos em agenda.
Acreditamos que o facto da Assembleia se realizar a um sába-
do à tarde, possa propiciar a participação dos colegas oriun-
dos de outras paragens fora do distrito de Lisboa.
Para além do debate e aprovação do Relatório de Atividades 
e contas deveremos aproveitar esta oportunidade para deba-
ter o futuro da classe, dadas as dificuldades sociais e políticas 
que se adivinham devido à complexa conjuntura internacio-
nal com reflexos evidentes no âmbito nacional.
Assim, apelamos à participação dos colegas na Assembleia 
Geral, como modo de afirmação eloquente da máxima: ATAE 
uma classe profissional com história e com futuro!

Saudações,
A Direção
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